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Auskunft 

erteilt: 

Frau Luig Amt/EB: 83-EB "Rhein-Mosel-Halle" 

    
Tel.: 0261 30388 25 e-mail: barbara.luig@koblenz-touristik.de 

    
Koblenz,  14.03.2023   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Werkausschusses "Rhein-Mosel-Halle" vom 02.03.2023 

 

Anwesend sind: 

 

Vorsitzende/r des Gremiums 

Herr David Langner, Oberbürgermeister   

 

Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Herr Hans-Peter Ackermann,     

Herr Detlef Knopp,     

 

Stv. Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Herr Patrick Zwiernik,     

 

Ratsfraktion CDU 

Herr Ralf Beaujean,     

Herr Manfred Diehl,     

Herr Karl-Heinz Rosenbaum,     

Frau Monika Sauer,     

 

Stv. Ratsfraktion CDU 

Herr Peter Balmes,     

 

Ratsfraktion SPD 

Herr Manfred Bastian,     

Frau Marion Mühlbauer,     

Herr Fritz Naumann,     

Frau Ute Wierschem,     

 

Stv. Ratsfraktion SPD 

Herr Tobias Christmann,     

 

Ratsfraktion FW 

Herr Christian Altmaier,     

 

Ratsfraktion AfD 

Herr Karl-Ludwig Weber,     

 

Ratsfraktion WGS 

Frau Anna-Maria Plato,     

 

Ratsfraktion Die LINKE-PARTEI 

Herr Kevin Wilhelm, c/o in die Linke-Par-

tei-Fraktion   

 

Stv. Ratsfraktion FDP 

Herr Michael Vogt,     

 

Verwaltung 

Frau PD Dr. Margit Theis-Scholz,     

 

Schriftführer/in 

Frau Barbara Luig,     

 

 

Nicht anwesend sind: 

 

Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Frau Lena Etzkorn,     

Frau Dr. Marina Khan,     

 

Ratsfraktion FDP 

Herr Dr. Wilfried Schmidt-Busemann,     

 

Sonstige Ehrenämter 

Katharina Kubitza Behindertenbeauf-

tragte/r,     

Dirk Schaefer Vorsitz Beirat Migration 

und Integration,     

Clara Fruhling Vorsitz Jugendrat, c/o Ju-

gendkunstwerkstatt Koblenz e.V.   

Prof. Dr. Heinz-Günther Borck Vorsitz Se-

niorenbeirat,     

 

Verwaltung 

Herr Bert Flöck,     

Frau Ulrike Mohrs,     
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Der Vorsitzende begrüßt die Mitglieder des Werkausschusses EB Rhein-Mosel-Halle. 

 

Er stellt fest, dass die Sitzung form- und fristgerecht einberufen wurde und der Ausschuss be-

schlussfähig ist. 

 

Der Tagesordnungsprunkt 2 „Verschiedenes“ wird zusätzlich mit aufgenommen.  

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Mittelübertragung 2022 - 2023 

Vorlage: UV/0003/2023 

Punkt 2: Verschiedenes 

 

 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Mittelübertragung 2022 - 2023 

Vorlage: UV/0003/2023 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend x ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Der Werkausschuss nimmt die Angelegenheit zur Kenntnis. 

 

 

Protokoll: 

Herr Hoffmann ergänzt, dass in Abstimmung mit Herrn Drechsler geprüft werde, ob die Fläche, auf 

der die Metallrampe errichtet werden soll, im Zuständigkeitsbereich des EB 67 liege. Der EB 

Rhein-Mosel-Halle sei lediglich Mieter des Mittelteils des Schlossgebäudes.  Auf Nachfrage von 

Herrn Altmaier bestätigt Herr Hoffmann, dass der EB 67 dann auch die Beauftragung und Kosten 

übernehmen würde.  
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Punkt 2: Verschiedenes 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Der Werkausschuss nimmt die Angelegenheiten zur Kenntnis. 

 

 

Protokoll: 

Herr Diehl regt an, die Lichtmasten vor der Rhein-Mosel-Halle zu beranken und nennt als Beispiel 

die Lichtmasten am Friedrich-Ebert-Ring. Durch die Begrünung könne der Vorplatz attraktiver ge-

staltet werden.  Er erkundigt sich darüber hinaus, ob es Ladestationen für Fahrräder an der Rhein-

Mosel-Halle geben werde. 

Herr Hoffmann sagt zu, die Berankung der Lichtmasten prüfen zu lassen. Wenn die Begrünung 

keine Beeinträchtigungen bei der Durchführung von Veranstaltungen auf dem Vorplatz verursache, 

spräche dem Vorschlag nichts entgegen. Bezüglich der Ladestationen für Fahrräder informiert er 

darüber, dass der Auftrag bereits an die Firma Heil vergeben wurde und die Ladestationen bis zum 

Saisonbeginn fertiggestellt sein werden sollen. 

 

 

 

 

 

 

 

David Langner      Barbara Luig 

Vorsitzender       Protokoll 
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